

Reducidos incendios en Paraguay pero aún persisten en Bolivia



Asunción, 11 sep (RHC) Medios de prensa divulgan que los focos de incendios activos en Paraguay se redujeron casi un 20 por ciento, pero avanzan sobre la frontera con Bolivia.

La víspera se registraron dos mil 580 incendios, en tanto esta mañana la cifra era de 2094, todos ellos detectados por el satélite estadounidense Suomi NPP, según informe de la Asociación Guyra Paraguay preparado junto al Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF Paraguay, siglas en inglés), y la Agencia Espacial del Paraguay (AEP).

De acuerdo con esas instituciones los datos recolectados por el satélite se difunden a través de la plataforma digital Firms de la Administración Nacional de la Aeronáutica y del Espacio de Estados Unidos (NASA por sus siglas en inglés).

Este último reporte se actualizó hoy a las 09:00, hora local, en tanto que hasta ayer se reportaron dos mil 580 focos de incendio, lo que representa una reducción de casi el 20 por ciento en 24 horas.

Sin embargo -señalaron desde Guyra Paraguay-, pese a que son menos los focos, las imágenes del satélite muestran el avance de los incendios en dirección noroeste-sureste de Paraguay desde la frontera con Bolivia, y ya afectan a varios establecimientos en los alrededores del parque nacional Cerro Chovoreca, en el Chaco Boreal.

El informe de esa entidad muestra que la mayor densidad se observa en los departamentos de Amambay (con 623 focos), Concepción (558), Alto Paraguay (344), San Pedro (197), Presidente Hayes (130) y Canindeyú (118).

También en Caaguazú (46), Caazapá (25), Alto Paraná (20), Paraguairí (10), Boquerón (7), Itapúa (7) y Guairá (4). El número total de focos en las últimas horas es de siete mil 853.

La participación del presidente de Bolivia, Evo Morales, en la próxima sesión de la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU), dependerá de la situación de los incendios forestales en la Chiquitania, Santa Cruz.

El canciller, Diego Pary, informó a medios de prensa que si se dan las condiciones necesarias el presidente participará a partir del 23 de septiembre próximo en esa reunión de alto nivel.

Pary explicó que será abordado el tema de los incendios en la Amazonía, considerada una de las mayores reservas naturales del planeta amenazada por el fuego, y manifestó el interés de la nación andina de buscar alianzas, fundamentalmente con Francia.

“Nos interesa buscar alianzas y en este marco Francia es uno de los países importantes de Europa que está predispuesto a trabajar junto a nuestros países (amazónicos). Deseamos seguir impulsando todos los programas, proyectos y todos los aspectos que puedan ayudar a reforestar, puedan ayudar a la recuperación de la Chiquitania boliviana”, enfatizó.

Morales dialogó con su homólogo francés, Emmanuel Macron, vía telefónica el viernes pasado antes de la cumbre presidencial de emergencia realizada en la ciudad de Leticia, Colombia, donde el mandatario boliviano abogó por un esfuerzo mancomunado para enfrentar los daños ocasionados por el cambio climático.

El jefe de la diplomacia boliviana destacó el acuerdo de ambos mandatarios de impulsar diferentes trabajos para la recuperación y restauración de la Amazonia boliviana, de ahí el interés de reunirse en la ONU.

Ratificó que, una vez mitigados los incendios forestales, el Gobierno implementará un plan para la reforestación y la conservación de la biodiversidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/201782-reducidos-incendios-en-paraguay-pero-aun-persisten-en-bolivia>



Radio Habana Cuba